



Don 65071 1978



## Dramático pedido

Las tres hijas del general Carlos Prats González -Sofía, María Angélica y Cecilia- enviaron una carta al Presidente de la República Argentina, teniente general Jorge Rafael Videla, a través de su Embajada en Santiago.

En la misiva, textualmente, le expresan en sus párrafos más importantes:

"Nos permitimos dirigirnos a usted, para solicitarle su personal atención a nuestra petición en el sentido de que nos sea dada toda la información y resultados oficiales de la investigación que se llevara a cabo a raíz del atentado en que perdieron la vida nuestros padres, general de Ejército don Carlos Prats González y señora Sofía Cuthbert de Prats, ocurrido en Buenos Aires el 30 de setiembre de 1974.

"Anteriormente, con fecha 12 de noviembre de 1974, habíamos solicitado directamente a la señora Presidenta Estela Martínez de Perón, al señor Alberto Rocamora, ministro del Interior, y al Senado de la Nación Argentina, por intermedio de su embajador en Chile, señor Américo Amaya, pero no obtuvimos entonces respuesta alguna.

"Estamos seguras, dada la seriedad que representa su gobierno, que en esta oportunidad se nos otorgará esta información que creemos en justicia nos pertenece y no nos había sido posible obtener".

Las tres remitentes esperaban respuesta a esta misiva en los próximos días.

(Rev. HOY 25/4/78)



Los servicios argentinos de inteligencia detectaron e identificaron en 1974 a los oficiales enviados por la Junta Militar de Chile para "contratar los servicios" de los bandoleros de López Rega y organizar el crimen. Se asegura que a lo menos dos de esos delincuentes fueron detenidos en 1976 y continúan presos. Es de esperar que ahora se esclarezca este crimen y se haga justicia. (Inform. privada de Baires)



## Los enemigos

Ellos aquí trajeron los fusiles repletos de pólvora, ellos mandaron el acerbo exterminio, ellos aquí encontraron un pueblo que cantaba, un pueblo por deber y por amor reunido, y la delgada niña cayó con su bandera, y el joven sonriente cayó a su lado herido, y el estupor del pueblo vio caer a los muertos con furia y con dolor.

Entonces, en el sitio donde cayeron los asesinados, bajaron las banderas a empaparse de sangre para alzarse de nuevo frente a los asesinos.

Por estos muertos, nuestros muertos, pido castigo.

Para los que de sangre salpicaron la patria, pido castigo.

Para el verdugo que mandó esta muerte, pido castigo.

Para el que dio la orden de agonía, pido castigo.

Para los que defendieron este crimen, pido castigo.

No quiero que me den la mano empapada con nuestra sangre. Pido castigo.

No los quiero de embajadores, tampoco en su casa tranquilos. Los quiero ver aquí juzgados, en esta plaza, en este sitio.

Quiero castigo.

NEHUDA



## La 'solución ideal' de los dictadores

La historia y la experiencia han demostrado innumerables veces y en todo el mundo que la GUERRA es la "solución ideal" de los regimenes antipopulares. Más aun en sus momentos de crisis.

"Solución" que permite regimentar al pueblo, afianzar la dictadura, favorecer las utilidades de los grandes empresarios locales, vender nuevas parcelas de la soberanía nacional a los consorcios extranjeros, enriquecer a los industriales y comerciantes internacionales de armamentos, prolongar indefinidamente la explotación y la dependencia de los países.

Los pueblos argentino, boliviano, chileno y peruano, que han sido brutalmente sumergidos en la miseria y el terror, enfrentan hoy este nuevo peligro. La campaña de avivamiento de recelos y rencores que ha sido siempre mantenida entre nuestros países ha adquirido en los últimos meses una creciente intensificación.

La unidad revolucionaria latinoamericana tiene, hoy, una nueva bandera de combate: contra la guerra.



# ARGENTINA. 78



SEDE MUNDIAL DE LA TORTURA Y LA VIOLACION DE LOS DERECHOS HUMANOS

- SU REPUDIO PUEDE SALVAR UNA VIDA -

Reproducido de la revista peruana MARKA - Lima, Marzo 1978

25 de Mayo



## Nuestra adhesión a la lucha

## del PUEBLO ARGENTINO

40 P 9568

1810



1978

INTERIOR

# «Celebración» del 1º de Mayo

Aunque la Junta anunció que la UNICA reunión sería la de 3.000 selectos trabajadores "invitados" a aplaudir la creación del Consejo del Trabajo en el Edif. Diego Portales, otros quisieron algo menos protocolar y ese lunes se juntaron, por pura casualidad, en las Plazas Almagro y Aguirre Cerda, que están contiguas.

Los amigos pacos se sintieron desairados y los invitaron a una sesión más íntima y más movida, lo que no fue aceptado por los concurrentes que, muy devotamente, se trasladaron en masa a los recintos traseros de los Sacramentinos. Los verdosos invitantes, animados de súbito fervor, ingresaron también a ese ex lugar sagrado e insistieron en forma tan contundente que unos 500 trabajadores no pudieron resistir a la tentación y aceptaron el convite, siendo gentilmente conducidos en amplios y cómodos microbuses, sin pagar pasaje, al baile que estaba organizado. (1)

Entre los manifestantes estaba el inevitable Ernesto Vogel, ex dirigente de la ex CUT y ex militante de la ex Democracia Cristiana (incidentalmente, también ex trabajador, porque hace muchos años que no labora en nada, aunque "figure" en todo). Este "líder" fue convenientemente fotografiado por EL MERCURIO, que al día siguiente publicó en primera página dos "dramáticas escenas" en que discute con los verdes que, por lo demás, no lo detuvieron. Curiosamente, el "dec-año" informó que sus fotografías habían sido agredidos y privados de sus películas: lo que le permitió omitir otras escenas más movidas e ignorar el verdadero volumen de la concentración... Sólo se salvaron ¡loado sea Dios! las fotos de Vogel. (2)

Otros devotos manifestantes se habían dirigido entretanto a la Iglesia San Francisco, donde varios oradores evocaron a San Recabarren y a otros santos varones de nuestra predilección. Muy casualmente, entre ellos estaba el padre Rafael Maroto, que pronunció un sermón sentidamente laboral. Al cabo de un largo rato se hizo presente un sacerdote franciscano y rogó que le permitieran celebrar su propia y tradicional misa. Los asistentes accedieron y se retiraron del templo para dispersarse luego en buen orden bajo las gentiles y protectoras miradas de los hombres de verde vestidos. Durante todo el día nos fueron obsequiados muchos simpáticos volantes como el que les envío.

Otros grupos de compañeros más alegres hicieron detonar ciertos bulliciosos artefactos en la madrugada del día 1º, según informaron las "autoridades" (no siempre confiables). Entre las "víctimas" figuraría el abogado y comandante jurídico de la Armada, Patricio Gándara, domiciliado en El Vergel 2903; el Tte. Coronel y Director de DIRINCO, Mario Ebner (Lastarria 2529); el City Bank (Morandé 223) y otros. Nadie resultó herido, ni siquiera en su amor propio.

Las autoridades informaron, después, que todos los "invitados" habían quedado en libertad.

WERNER von KLEIST

Corresponsal exclusivo en la 8.a Comuna

- (1) - Los compañeros pacos, siempre tan modestos, informaron que sólo unas 100 personas habían concurrido a su fiestecita, pero que habían cantado lindas canciones...de protesta. (WvK).  
 (2) - Los "planes de recambio USA-Frei" incluyen la utilización de Vogel en calidad de 'líder indiscutido de los trabajadores' y 'héroe de la resistencia contra la dictadura', con el fin de cerrar el paso a la izquierda en el movimiento sindical bajo un gobierno "democrático". Por consiguiente, hay que publicitar a Vogel, entre otros. ¡Elemental, Watson! (LA DIRECCION)

## BREVES

\* Varias organizaciones laborales extranjeras aceptaron la invitación de las chilenas a las "festividades" del 1º de Mayo. Concurrieron: FRANCIA, un delegado de la CGT (André Fürst, que además es copresidente de France-Amérique Latine) y otro de la CFDT; ESPAÑA, uno de la UGT; ITALIA, una delegación unitaria de los sindicatos; FINLANDIA, un representante del S.A.K.; ESCOCIA, uno de la T.U.C.; PERU y COLOMBIA, un representante cada una. Cuando las delegaciones pretendían depositar una ofrenda floral en el monumento a Recabarren (P. Almagro), intervino la policía.

\* La Junta autorizó que se efectuara la comida ofrecida por los sindicalistas chilenos, "a condición de que no hubiera discursos". Asistieron, además, representantes de las embajadas de Italia, Noruega, Rumania y EE.UU. El "Chant en faveur du Chili" interpretado por Francesca Soleville fue, a juicio de todos, el mejor de los discursos...

\* La multitud reunida en la Plaza Almagro desafió a la dictadura, gritando: ¡Libertad, Libertad! ¡Chile sí, Pinochet no! Hubo 18 extranjeros detenidos, entre ellos tres mujeres (una monja) y tres sacerdotes (español, belga y norteamericano). Las mujeres eran de nacionalidad argentina, belga y sueca. Entre los hombres había un periodista norteamericano, un turista de la misma nacionalidad y cuatro músicos holandeses.

MAYO 1978 - PARIS XX

-- -- -- -- --  
 ¡¡EXIGIMOS PRECIO FIJO PARA EL PAN!!  
 ¡¡EDUCACION GRATUITA PARA TODOS!!  
 ¡¡BASTA DE AIZAS!!  
 ¡¡TRABAJO PARA TODOS!!  
 ¡¡SALARIOS JUSTOS!!  
 ¡¡LIBERTAD SINDICAL!!  
 JUSTICIA PARA TODOS  
 P.C. DE CH.